



# スターサンドウィッチ



菅山小学校 1年生

学級便り No.18

令和3年10月26日

## ～ 秋のものを使って、何つくろう？ ～

急に朝晩が冷えるようになったと思ったら、昼間も風が冷たくなり寒くなってしまいました。秋はいつの間にかどこかへ行ってしまい、すっかり冬の気候ですね。寒暖差が大きいので体調を崩さないように気をつけたいところです。（個人的にですが、某ビール会社のCMがつい最近秋バージョンになったと思ったら、冬に変わっていてびっくりしました。）

どんぐりが運動場に落ち始めた頃から秋の生き物や秋のものを見つけて、生き物に触れたり葉っぱで遊んでみたりして自然と触れ合ってきました。秋のものを見つけてみる中でたくさんどんぐりを集め始めたり、きれいな葉っぱを採ってみたりし始めたので、「教室で遊べる秋のおもちゃ作ってみたい？」と提案したら、「やってみたい！！やりたい！！」と大盛り上がり。

そこで大量にどんぐりや木の実、松ぼっくり、葉っぱやすずきを集め、オリジナルのおもちゃを作っています。秋のものを使ったおもちゃの例を教科書や図書室にある本を見て考えるのもいいかなと思ったのですが、子どもならではのアイデアを期待して、あえて何も出さずに材料を見て何が作れるのか考えさせてみました。

1人で作っていると思ったらいつの間にか2人になっておもちゃを作っていたり、作っている間にどんどんアイデアが浮かんで、2つめのおもちゃを作り始めたりと、充実した時間となっています。29日の授業参観では、おうちの人を招待して秋のおもちゃパーティーを開く予定です。入学してから半年、子どもたちの成長を見ていただければなと思っています。



## 《10月29日 第2校時 授業参観》

よろしくお願ひいたします。

コロナウイルス感染防止のため、学年ごと授業参観時間が異なります。1年生は2時間目（9：15～10：00）です。参観日には、保護者の皆様の検温をお願いしています。体温を記録した「参加確認票」を忘れずに御持参ください。

生活 「あきのおもちゃパーティー」

多目的ホール

☆場所が1年教室ではなく、多目的ホールになっています。お間違えのないようお願いいたします。

